

まちづくりオープンミーティング意見・質問概要(6/13 開催)

加古川河川敷でダンスができる練習場所を作つてほしい。
加古川河川敷で予定されている「かわまちづくり」のイベント後、河川敷や川面にごみが散乱しないよう対策をしてほしい。
市でPPA(Power Purchase Agreement=電力販売契約)を進めてほしい。
市が推進している「協同的探究学習」と理念を共有する「国際バカロレア教育」の導入を検討いただきたい。
子育て支援について、予防接種の推進と助成の拡大をしてほしい。
環境問題への対策として、助成金を拡充し、市としても全般的に再生可能エネルギーを拡充していくのはどうか。
プラスチックごみの対策として、プラスチック包装を使わないなど、市独自の条例で使用を禁じてはどうか。
公共のバス料金を無料にしたり一律100円にしたりするなど、サービスの拡充をしてほしい。
重度知的障がい者が入院した際、重度訪問介護としてヘルパーの入室が認められる制度が国で決まったが、コロナ禍により家族以外の入室が認められなかつた病院があつたため、配慮してほしい。
加古川市民会館の開催イベントについて、全国的に有名なものを今以上に誘致してほしい。
重度知的障がい者が新型コロナワクチン接種を受ける際の工夫などはあるか。
志方中学校から志方東小学校間の通学路の幅が狭いうえ、車通りが多く危ない。標識などで時間指定の車両通行規制を図るなど、対策を立ててほしい。
空き地に生えている雑草が、自分の家の駐車場に侵食している。
市内に増えている空き家について、現場確認をした上で情報を地域ごとに公開するなど、見える化を進めてほしい。